
令和 5年度第 1回目 
５月３１日（水）午後１４：００～１４：４０ 

                       
 
議題①活動内容および事故報告 について説明 
 
議題②年間の事業計画 について説明 
 
議題③意見交換 
 
～年度が変わり委員の交代もあった為、また、対面開催ができていなかったため、自己紹介

と近況を交えて情報交換を行った。 
 

F 民生委員；昨年 12 月から引き継ぎを受けた。認知症のある家族がおり、報告を聞きな

がら当てはめてみたところだ。高齢者と話すのが好きなので機会があれば入居されてい

る方と話してみたい。 
 
S 委員；老人クラブ会長を引き継いだ。また、地域の伝統芸能で 
「鐘踊り」というものがあることを知り継承していきたい、と関わり始めた。 
兵六会の理事会参加している。まだ祭りの開催は決定していない。 
 
T 児童委員民生委員；子育てサロンとお達者クラブに携わっている。 
家族が入所しているグループホームも面会が可能になり、1 年 1 年大事にしていきたい

と感じる。こちらでは以前救急訓練や避難訓練に参加させてもらい、体験してみないと

分からないことは多いと思った。何かお役に立てることがあれば声を掛けてほしい。 
   
  長寿安心相談センター代表；65 歳以上の在宅生活の支援の相談に応じているが、 
  地域包括支援センターは地域作りも参画している。吉野地域は高齢化率が高く、特に 
  大明丘地域は 40％を超えている。会議にお招きいただきありがとうございます。 
 
  O 委員；よしの村も入っている町内会の班長も 3 年目になった。 
       吉野民児協の民生委員、吉野商工協会にも所属し、日頃は不動産業を営んでいる。 
       商工会の決定事項として、8 月 5 日に御召覧公園を会場とする夏祭り・花火大会

を開催することが決まったところだ。 
 
  事業所より；地域で行事が再開されると利用者の方々の楽しみも増える。また参加や地



域への協力を出来ると嬉しい。六月灯の灯ろうの絵も依頼があればご利用者の活動に取

り入れたい。感染が落ち着いていくことを願って、次回も会議参加をお願いしたい。 
 
≪質疑応答≫ 

なし 
 

以上 
 

出席者；地域代表,地域包括支援センター,事業所代表等 計 6 名 


